

Menü

Amuse Gueule

Vorspeise zur Wahl /Starter of your choice

Schnitte von der ungestopften Gänseleber an Quittenkompott mit hausgebackener Brioche

Slices of unstuffed foie gras on quince compote with homemade brioche

oder/or

Carpaccio von eingelegten Kohlrabi mit Trüffel-Ricotta, Mandarine und Haselnüssen

Carpaccio of pickled kohlrabi with truffle ricotta, tangerine and hazelnut

Zwischengang zur Wahl / Main course of your choice

Linguine in Tomaten-Basilikumfumet mit Garnelenragout und frisch geriebenem Parmesan

Linguine in tomato-basil fumet sauce with prawn ragout and freshly grated Parmesan cheese

oder/or

Schaumsuppe von geschmortem Hokkaido-Kürbis und Kürbiskernöl

Cream soup of braised Hokkaido-pumpkin and pumpkin seed oil

Hauptgang zur Wahl /Main course of your choice

Zanderfilet auf der Haut gebraten mit Krustentierschaum auf Sesam- Chili-Spinat mit Kartoffel-Dijonsenfürée

Pike-perch fillet fried on the skin with crustacean foam on sesame-chili-spinach with potato-Dijon mustard puree

oder/or

Rosa gebratene Barbarie Entenbrust auf Rosenkohl und Kartoffel-Grießnocken

Pink roasted Barbarie duck breast on brussels sprouts and potato-semolina dumplings

oder/or

Acquerello-Steinpilz-Risotto mit gehobeltem Parmesan und wilde Brokkoli

Acquerello porcini mushroom risotto with shaved parmesan and wild broccoli

Dessert zur Wahl / Dessert of your choice

Nougatmoussetörtchen an geschmorter Rumananas mit Marzipansauce und Zimteis

Gâteau of nougat mousse with braised rumananas, marzipan sauce and cinnamon ice cream

oder/or

Rohmilchkäseauswahl von Maître Affineur Waltmann mit Walnüssen, Chutneys and Weintrauben

A selection of cheese by Maître Affineur Waltmann with walnuts, chutney and grapes

4 Gänge Menü pro Person € 75,00

**Hinweis zu Allergenen & Zusatzstoffen: Wir verwenden in unserer Küche ausschließlich natürliche Zutaten.
Sollten Sie Allergien oder Unverträglichkeiten gegen Nahrungsmittel oder deren Bestandteile haben, sprechen Sie bitte im Vorfeld
mit unseren Servicemitarbeitern.**